

# Badener Stadtpolizisten werden zu Fernsehstars



Das Polizisten-Duo Bettina und Birgit ist ab 7. November auf ATV zu sehen

**Baden.** Der Fernsehsender ATV erweitert sein „Einsatz am Samstag“-Portfolio und begleitet ab 7. November Beamte der Stadtpolizei bei ihren Einsätzen in Baden. So sind die Zuseher hautnah mit dabei, wenn Stadtpolizeikommandant-Stellvertreter Sebastian und Revierinspektor Alexander oder auch Gruppeninspektorin Birgit und Revierinspektorin Bettina in insgesamt sechs Folgen innerhalb der Stadtgrenzen nach Gesetzesbrechern fahnden. Und dabei soll

auch der Schmäh nie zu kurz kommen.

Bei einem Streifzug durch Baden sticht etwa dem Polizisten-Duo ein junger Autofahrer ins Auge. „Wie lange ist der letzte Cannabiskonsum her“, wollen die Beamten von dem Lenker wissen. Der Drogentest bestätigt, den Verdacht. Der nächste Einsatz lässt nicht lange auf sich warten. In einem Supermarkt wird ein Ladendieb auf frischer Tat ertappt. Die erste Folge gibt es am 7. November um 20.15 Uhr.